

福山市長賞受賞ばら 愛称 最終候補

	愛称案	愛称に込めた想いや理由
1	雨ニモマケズ・シャイニーふくやま	▶シャイニー (shiny)輝く、光る、日の照る、晴れた、つややかな。 困難にも負けず、希望の光として輝き続けるようなばらをイメージ。 光のようなクリームイエローのばらで、福山の未来や市民の心も照らしてほしい。
2	雨ニモマケズ・ハピネスふくやま	▶このバラの花のクリームイエローという明るい色は、町を爽やかに彩ることと思います。 そして、福山市民の皆様が、福山への愛着を更に深められるよう、また、心を和ませ繋いでくれるような幸福な気持にさせてくれると信じています。 この「幸福」を表したいことから、「ハピネス」を入れて名づけました。
3	雨ニモマケズ・ばらのまち福山	▶雨ニモマケズが伝えたい事、困難に負けない精神力、他者への深い思いやり、心の豊かさの追求、世間の評価にとらわれない意志。 ばらのまちである福山市民にふさわしいと思いました。
4	雨ニモマケズ・ふくやま2025	▶世界バラ会議の年の記念の年号を入れました。
5	雨ニモマケズ・フレンズふくやま	▶ばら花の同士の絆を大切に力強く咲く。 ▶バラのはなたちの絆。 ▶バラが好きな人達は、みんな友達というところから。 ▶植物も福山も絆を深めるように（雨が降っても、何がおきても）。 ▶小さなお花が雨にも負けず、絆で咲きほこっているイメージ。
6	雨ニモマケズ・ミルキーふくやま	▶白くてきれいな色だから。 ▶ミルキーウェイ(銀河)の色にちなんで。
7	雨ニモマケズ・ミルキーウェイふくやま	▶地上に咲くクリームイエローのバラと天空に輝く永遠とも思える銀河系の組合せに、生きとし生けるものの幸せへの願いを込めました。 ▶宮沢賢治の作品に銀河鉄道の夜があり、銀河は英語で言うとミルキーウェイで、ミルキーは乳白色のバラの色にもピッタリだと思ったからです。 ▶花巻市出身の宮沢賢治さんの代表作「銀河鉄道の夜」からイメージで白い花が天の川の星に見える所から天の川（ミルキーウェイ）に例えました。岩手から福山に、福山から日本全国に、そして日本から世界へつなぐ思いも天の川に例えました。